

# **Calendario de la Guerra Espiritual - 14 de septiembre / 3 de octubre [Actualizado con fotos].**

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Septiembre 12, 2020](#)

Saludos a todos nuestros Guerreros Satánicos,

Vamos a continuar sin cesar haciendo nuestra guerra por el futuro de los Satanistas, Satanás y los Dioses, y tirando a la basura la agenda del enemigo.

Si uno presta mucha atención al leer y seguir las noticias, el enemigo está muy devastado. Cualquier forma de poder reside en la creencia y lealtad de la gente que lo compone. La creencia de la gente en ellos está en su punto más bajo, más bajo que nunca, y por lo tanto, también lo está su poder.

A medida que pasa el tiempo, la situación del enemigo empeora y sus movimientos se vuelven más caóticos y desesperados. Lamentablemente, esto tiene un precio que la humanidad tiene que pagar colectivamente - por ejemplo, los recientes bloqueos. Incluso en los peores momentos de la historia, o incluso en los bombardeos de guerra, los bloqueos de tal magnitud nunca fueron una realidad.

Al mismo tiempo, todas sus operaciones recientes han sido coronadas como desastres. Los políticos de todo el mundo asienten ahora con la cabeza que "hemos experimentado una recesión similar a la de 1929", y el enemigo sabe que ellos estrellaron economías, promovieron el engaño

extremo y, en general, hicieron todo el abuso de poder que pudieron contra la humanidad. Ahora se habla de boquilla y se miente para ocultar la economía devastada y lo que esto supondrá para las personas, que, especialmente en los países pequeños, sufrieron graves daños y sufrimientos financieros.

La mayor parte de esto no se ha manifestado en la economía real, y si hemos de creer las cifras de "la impresora va brrrr" que se nos dan al respecto, estaríamos creyendo mentiras. Pero estamos acostumbrados a esto ahora, como uno sólo tiene que ver cómo muchos de los enemigos e incluso judíos, siguieron promoviendo la locura del "Fin del Mundo" en relación con el llamado "Coronavirus".

Es también bastante obvio ver, que cuando los judíos se sintieron en peligro por el llamado "Coronavirus", instantáneamente hicieron cierres, pusieron las impresoras para rescatarse a si mismos, y estaban tan oh dispuestos a encerrar a los goyim como animales en sus pequeñas jaulas o casas, solo para asegurarse de que el pueblo elegido y sus posesiones permanecieran intactas. Si se tratara de una plaga que afectara a los gentiles, los judíos dirían: "Goyim, por favor, hacemos negocios como de costumbre".

Haremos, como hemos hecho durante toda la pandemia, el trabajo espiritual necesario para que los nuestros sean apoyados y puedan salir de esto, e incluso hacerlo mejor con el paso del tiempo.

Al mismo tiempo, debido a que el enemigo está actuando mal, y por lo tanto se está volviendo más malvado y más imprudente, tales acontecimientos que causan malestar a la humanidad están destinados a continuar, y todo

esto está en correlación con su colapso en la mente y la conciencia de las personas, que muy pronto, ya no les escucharán en absoluto.

El enemigo hasta ahora, y bajo ninguna circunstancia, planea detener su agenda, por lo que todo continuará con el sufrimiento que ello implica. Lo mismo sucedió el siglo pasado, alrededor del mismo año, cuando el enemigo colapsó a propósito la economía del mundo en ese entonces, esperando que hicieran una apuesta final para acabar por completo con cualquier remanente de gentiles libres que pudieran rivalizar con ellos. Lo que ocurrió sin embargo es que el sistema inmunológico de la humanidad los borró casi por completo.

Esto ocurrió sin que la población apenas supiera nada de ellos; sólo después de que determinadas personas llegaron al poder empezaron a educar a la gente sobre el enemigo. Ahora tenemos lo contrario - el conocimiento sobre el enemigo está en su punto más alto de todos los tiempos, así que los líderes y otros, de forma natural y fácil [cuando el poder del enemigo cede] entrarán en su lugar sin esfuerzo.

Esperar que den un paso atrás y dos adelante no resuelve ningún problema. La curación que se produce con los rituales tiene que ser más profunda, desarraigando por completo toda la joya espiritual del enemigo. El enemigo obviamente también fingirá, como de costumbre, para tratar de hacer el "bien", especialmente después del miedo y el conocimiento de que las masas están empezando a odiarlos con pasión. De vez en cuando, dan un paso atrás para dar dos hacia adelante, especialmente cuando la rabia va en aumento.

Un ejemplo de esto es cómo se han echado atrás en la vacunación obligatoria, a pesar de que eran inflexibles al respecto al principio. Lo mismo ocurre con la charla de preparación y el intento de evitar un "segundo bloqueo necesario". Tienen miedo de la furia de la población que los borrarán de la tierra.

La otra cuestión es, sin embargo, que si se vuelven demasiado permisivos, nunca serán capaces de manifestar la agenda que los alienígenas enemigos les están imponiendo, y por lo tanto, fracasarán en su misión, y llegarán demasiado tarde para detener a una humanidad que avanza. Así que, a pesar de todo, el enemigo \*definitivamente\* va a actuar.

Pero nosotros también actuaremos como siempre, y con éxito. El calendario que sigue es para asestar al enemigo un golpe extremadamente poderoso. Las fechas que están marcadas como "Completo", el RTR necesita ser hecho muy fuertemente. Una vez concluidas las fechas, habrá descanso. Pero habrá que seguir futuros calendarios algún tiempo después.

A continuación encontrará el calendario:

Este horario se basa en los horarios creados antes de esto, y continuará de la misma manera.

El RTR final siempre tiene la máxima prioridad. Como hicimos antes, cuando el cronómetro muestra cero, hacemos RTR, y cuando el cronómetro muestra 1:00:00 hacemos los otros rituales, para cronometrarlos efectivamente.

14. RTR Final, Ritual de Protección de JoS
15. RTR final, Ritual de Protección de JoS
16. RTR Final, Ritual de Protección de JoS
17. RTR Final, Ritual del Despertar de la Raza
18. RTR Final, Ritual del Despertar de la Raza
19. RTR Final, Ritual del Despertar de la Raza
20. RTR Final, Ritual del Despertar de la Raza
21. RTR Final [Completo].
22. RTR Final, Ritual de Riqueza y Prosperidad para Satanistas
23. RTR Final, Riqueza y Prosperidad para Satanistas Ritual
24. RTR Final, Riqueza y Prosperidad para Satanistas Ritual
25. RTR Final, Riqueza y Prosperidad para Satanistas Ritual
26. RTR Final, Riqueza y Prosperidad para Satanistas Ritual
27. RTR Final, Ritual del Despertar de la Raza
28. RTR Final, Ritual del Despertar de la Raza
29. RTR Final, Ritual del Despertar de la Raza
30. RTR Final, Ritual del Despertar de la Raza
1. RTR Final [Completo], Ritual de Protección de JoS
2. RTR Final [Completo], Ritual de Protección de JoS
3. RTR Final [Completo], Ritual de Protección de JoS

Abajo están los enlaces a los Rituales:

Coordinador de Rituales:

<https://ancient-forums.com/viewtopic.php?f=5&t=41482>

RTR Final:

[https://www.satanslibrary.org/Rtrs/RTR\\_English.html](https://www.satanslibrary.org/Rtrs/RTR_English.html)

Ritual del Despertar de la Raza [Negros y Blancos]

Ritual Raza Blanca:

<https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/Bendiciones/EI%20despertar%20de%20la%20raza%20blanca.pdf>

Ritual de la Raza Negra:

<https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/Bendiciones/EI%20despertar%20de%20la%20raza%20negra.pdf>

Ritual de Protección, Riqueza y Prosperidad

<https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/Bendiciones/Riqueza%20y%20prosperidad.pdf>

Ritual de Protección JOS [size]

<https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/Bendiciones/Protecci%C3%B3n%20de%20JoS.pdf>